



Primarschule Büttikon
Schulleitung

17. März 2020

Aktualisierte Weisungen des Kantons vom 16. März 2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Hiermit teilen wir Ihnen gerne mit, dass der Kanton die Weisungen an die Schulen im Kanton Aargau aktualisiert hat. Die Weisungen und weitere Informationen finden Sie auf dem Schulportal des BKS (www.schulen-aargau.ch).

Nach den Sofortmassnahmen zur Umsetzung der bundesrätlichen Verordnung wird das weitere Vorgehen neu in drei Phasen eingeteilt:

Phase 1: Betreuungsangebot

Wie bereits kommuniziert, bieten wir seit Montag, 16.3. für Notfallsituationen ein Betreuungsangebot an. An der Schule betreute Kinder werden nicht unterrichtet.

Phase 2: Arbeitsmaterialien für Schülerinnen und Schüler

Ab sofort bis zu den Frühlingsferien beginnen wir mit dem Üben und Festigen des bisherigen Schulstoffs. Wir sehen diese Phase als Chance, den Schulstoff auf neue Art und Weise zu festigen.

Die Lehrpersonen haben heute den Kindern Arbeitsmaterialien zur Verfügung gestellt und Aufträge erteilt. Die Kinder sollten diese Übungen und Aufgaben selbständig lösen können, ähnlich wie die Hausaufgaben.

Ein systematischer Unterricht findet weiterhin bis zu den Frühlingsferien nicht statt.

Phase 3: „Fernunterricht“

Sollte der Präsenzunterricht auch nach den Frühlingsferien verboten sein, werden wir den Unterricht nach Lehrplan wieder aufnehmen, allerdings in einer anderen Form.

Die Lehrpersonen haben sich entsprechend darauf vorzubereiten, damit die Schülerinnen und Schüler bei Bedarf ab dem 20. April mit „Fernunterricht“ strukturiert unterrichtet werden können. Dafür wird das BKS des Kantons zeitgerecht entsprechende Rahmendbedingungen festlegen und Umsetzungshilfen bereitstellen.

Ob eine solche dritte Phase erforderlich sein wird, und wie lange diese dauern würde, ist zum heutigen Zeitpunkt nicht absehbar.

Sobald die Entscheide beim Kanton gefallen sind, werden wir Sie über die konkrete Ausgestaltung eines allfälligen „Fernunterrichts“ an unserer Schule informieren.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis, Ihre Unterstützung und hoffen, dass Sie alle gesund bleiben.

Mit freundlichen Grüssen

Elke Hungerbühler
Schulleitung